
Ata da Décima Terceira Assembleia Extraordinária do Sindicato dos Trabalhadores em
Educação da Universidade Federal de Itajubá (SINTUNIFEI), realizada no dia primeiro de
julho de dois mil e vinte e quatro, com início às dez horas da manhã. A reunião aconteceu
no auditório um do IFQ em Itajubá e foi transmitida via Google Meet para Itabira, auditório
do prédio um. A pauta única da assembleia foi o encerramento da greve e o retorno ao
trabalho no dia dois de julho. O presidente do sindicato, Paulo Rodrigo Pinto, deu início à
assembleia agradecendo a todos os envolvidos no movimento de greve. Em seguida, foram
discutidas as considerações finais sobre a pauta interna e a reposição de aulas, dada a data
acordada de retorno ao trabalho, seguindo as normas da federação. Será encaminhada a
declaração do ofício, junto a esta ata da assembleia, e toda a documentação necessária,
como a pauta interna e as assinaturas do termo de acordo pela FASUBRA, marcando a
reunião com a reitoria e fazendo todos os ajustes e negociações possíveis, assim decidindo
todas as questões da greve. No geral, Paulo fez uma reflexão sobre a participação no
movimento de greve, as questões administrativas e as questões que envolvem nosso
alcance, com as ferramentas que temos, na importância de reivindicar os nossos direitos e
participar das reuniões e assembleias. Ele propôs que nos movamos, seja nos ambientes
sociais, direitos e deveres, questões políticas ou administrativas, colocando-se em prol do
coletivo de forma democrática, exercendo seu papel no sindicato. Logo, finalizando a
assembleia, abriu a votação para o encerramento da greve, sendo o resultado unânime,
sem nenhum servidor contra. Dando espaço para a fala dos servidores, a servidora Andréia
fez uma breve sugestão sobre as informações de greve contidas nas atas, dizendo não ser
a favor da divulgação de números, mas somente de porcentagens. Em seguida, o servidor
Luiz Antonio Gonçalves (China) concordou, dizendo ser a favor, pois, uma vez que as
informações são internas, não há necessidade de divulgação. Quem quisesse saber mais
informações sobre quantidade, números e valores deveria consultar as atas. Logo em
seguida, o servidor Sandro disse concordar com China, mas fez algumas ressalvas, como a
forma de apresentar tais informações para os colegas. Ele sugeriu que uma abordagem
mais positiva traria resultados melhores, trazendo mais apoiadores para o sindicato. A
palavra voltou para o Sr. Paulo, que, nas considerações finais, disse concordar com as
sugestões ali propostas. Depois de cumprida a pauta e não havendo quem quisesse fazer
uso da palavra, o Presidente declarou encerrada a assembleia às onze horas, agradecendo
a presença de todos. A ata foi por mim lavrada e assinada: Bruna Caroline Leite Moura,
Estagiária Secretária do sindicato; Paulo Rodrigo Pinto, Presidente; e Luiz Antônio
Gonçalves (China), presidente do CLG.
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